



## Steigende Bedeutung der ökonomischen Bildung

# „Jugend gründet“ vermittelt Wirtschaftswissen praxisnah

Sehr geehrte Damen und Herren,

der Startschuss von „Jugend gründet“ im elften Wettbewerbsjahr ist am 2. September 2013. Von diesem Tag an können Sie auf die Businessplanmaske zugreifen, Anmeldungen sind jedoch auch später jederzeit möglich. Die erste Spielphase endet am 7. Januar 2014. Die flexible Einbindung in den Unterricht ist einer der großen Vorteile des Wettbewerbs.

„Jugend gründet“ ist der einzige Wettbewerb zum Thema Wirtschaft auf der Liste der geförderten Wettbewerbe der Kultusministerkonferenz (KMK).

Der bundesweite Online-Wettbewerb „Jugend gründet“ ist ein Angebot des Bundesministeriums für Bildung und Forschung. Mit „Jugend gründet“ werden wirtschaftliche Prozesse und ökonomische Kompetenzen mit interessanten Lehr- und Lernangeboten handlungsorientiert und motivierend vermittelt.

Für Lehrkräfte werden Fortbildungen angeboten, online als Webinar oder als Präsenzveranstaltung – bei ausreichendem Interesse auch bei Ihnen an der Schule. Wir vermitteln Ihnen auch gerne ehemalige erfolgreiche Teilnehmer, die „Jugend gründet“ persönlich bei Ihnen in der Schule vorstellen. Bitte sprechen Sie Ihre Terminwünsche einfach individuell mit uns ab.

Weitere Informationen zum Wettbewerb finden Sie auf [www.jugend-gruendet.de](http://www.jugend-gruendet.de). Für Fragen steht Ihnen das „Jugend gründet“-Team gerne per E-Mail ([info@jugend-gruendet.de](mailto:info@jugend-gruendet.de)) oder telefonisch (07231-4244627) zur Verfügung.

Lassen Sie sich einfach von unserer Begeisterung für „Jugend gründet“ anstecken.

Zudem freuen wir uns, Ihnen, Ihrem Kollegium und Ihren Oberstufenschülern über unseren Medienpartner Frankfurter Allgemeine Zeitung (FAZ) ab September auch wieder das Angebot machen zu können, ein ganzes Jahr lang die FAZ kostenlos zu beziehen. Details entnehmen Sie bitte der Anlage.

Mit freundlichen Grüßen

(Prof. Dr. Barbara Burkhardt-Reich)

PS: Die beiden Jungs rechts sind Andreas Maier und Matthias Scherr vom Robert-Schumann-Gymnasium Cham mit ihrem Lehrer Harald Pröm nach der Bekanntgabe der diesjährigen Finalergebnisse. Sie sind „Jugend gründet“-Bundessieger 2013 und treten Anfang September ihre Siegerreise in die USA an.

